



Salon International de l'Agriculture 2026

Pas d'animaux de Race Blonde d'Aquitaine

Au vu du contexte, les bureaux conjoints de France Blonde d'Aquitaine Sélection et de l'Association des Eleveurs du Livre Généalogique ont décidé à l'unanimité qu'il n'y aurait pas d'animaux de race Blonde d'Aquitaine au SIA 2026, ni pour le Concours Général Agricole, ni pour la vente des animaux de boucherie.

Toutefois, les instances raciales seront bien présentes dans le hall 1 sur le stand de la Région Nouvelle-Aquitaine pour assurer les échanges avec les visiteurs et la représentation institutionnelle comme à l'accoutumée.